

## Compte rendu de la réunion du Conseil d'Administration 12 janvier 2023 19h - salle communale St Brieuc des Ifs

### Présent(e)s

Adrien Lepetit  
Alain Hébrard  
Frédéric Dubuc  
Jean-Luc Legrand  
Laurent Bonhomme  
Nathalie Nivolle

Véronique Perrin  
Virginie Blanchouin  
  
Excusés :  
Dominique ABALAIN  
Michel VANNIER  
Michel JOUBERT

Régis CORBE  
Jean Yves DRAGON  
Tanguy RICHARD  
Maëlys RICHARD  
Yves JOUBERT  
Clémence PICHON

## Ordre du jour

- Points divers
- Préparation de la fête du Sport
- Communication pour les stages

## Points divers

- Les demandes de subventions ont été faites (COMCOM 36k€, Département 26k€)
- Michel Vannier a annoncé sa démission de la COMCOM. En séance, il a été précisé qu'il était nécessaire d'identifier le nouvel interlocuteur de l'office (-> **courriel à faire vers la COMCOM + discussion avec le président de la COMCOM**).
- La commune de Cuguen demande la liste des personnes qui bénéficient d'actions de l'office pour justifier de son adhésion. Ce point est discuté en séance : difficile d'avoir l'information pour les séances scolaires et le soutien aux clubs, attention à ne pas créer un précédent avec des communes qui ne paieraient que si participation de leurs habitants, .... La décision a été de faire un courriel expliquant le financement participatif en annexant la présentation du bilan 2021-2022 réalisé pour l'AG (-> **transformer le support de l'AG en document format portrait et rédiger le courriel vers la commune de Cuguen**)
- Le club de rugby de Lanhélin a envoyé plusieurs demandes de subvention pour des formations (6 personnes pour un montant de 780€ (390 la première année et 390 la seconde si les bénévoles sont toujours actifs dans le club). Le changement de tarif d'adhésion club (10€/an) pourrait entraîner un risque d'adhésion uniquement pour bénéficier de ces subventions. Après lecture du formulaire en ligne et discussion des membres du CA présents, il est décidé que le CA a toujours possibilité de refuser ou de réduire le montant de la subvention (il est indiqué « jusqu'à 30% »). Dans le cadre de la demande du club de rugby, elle semble s'inscrire dans l'état d'esprit attendu : formation des bénévoles d'une structure ne disposant pas de professionnel, seul club de rugby du territoire et qui pourrait participer au développement du sport (stages sportifs, fête du sport, ...). La décision est donc d'attribuer les subventions demandées (-> **répondre favorablement au courriel du club**)
- L'investissement de deux nouveaux postes de travail informatique (pc-portable + écran + accessoires) avait été acté. Le devis proposé doit être actualisé en essayant de bénéficier des soldes en cours (-> **actualiser le devis et passer commande**)
- Le changement d'adresse dans la base SIREN a été réalisé mais la demande de changement de raison sociale n'a pas été faite (on reste l'Office Sportif ou lieu de l'Office des Sports). (-> **refaire une démarche pour changer la raison sociale**)

# Fête du Sport

- Les courriels vers 41 associations (dont 27 de la communauté de communes et 14 limitrophes à St Brieuc des Iffs) ont été envoyés fin d'année dernière pour leur demander s'ils étaient intéressés à participer à une fête du sport sur la commune de St Brieuc des Iffs (réponse demandée avant le 20/12). Seules 3 réponses obtenues : 1 négative, 2 positives (Foot USTSD et Foot La Baussaine). Le volley de Tinténiac a répondu ensuite également favorablement. Les clubs des archers de la Bretagne Romantique et le Handball de Tinténiac/Combourg avaient déjà répondu positivement lors des courriers pour la fête à Hédé.
- Les frais à engager ne semblent pas très lourds : un animateur avec une sono, des affiches et flyers, ... Pour la restauration et buvette, la commune et des associations de St Brieuc des Iffs doivent pouvoir proposer quelque chose (four à pizza, galette saucisse, buvette).
- Après discussion des membres présents, il semble plus facile de proposer une fête du sport en fixant une date et un lieu et en mobilisant ensuite le réseau de contacts en plus des associations ayant répondues. L'office peut également proposer plusieurs activités sur la journée (marche nordique sur le chemin de randonnée, multi-sports sur la plaine ou le city-stade, gym « bien être » dans la salle communale, etc.).
- La décision est d'organiser assez rapidement une réunion avec la commune et de proposer de retenir soit la date du 3 juin ou celle du 10 juin pour la fête du sport.
- Si accord, une fois la date fixée, une seconde réunion pourra avoir lieu en invitant la commune, les associations ayant répondues favorablement et les contacts du réseau sportif de l'office. L'objectif sera de discuter et de proposer un calendrier des activités de la fête du sport sur la journée (lieu horaire, équipe responsable, organisation détaillée, ...).

## Communication pour les stages

- Une discussion a lieu sur le support de communication pour les stages. Est-ce qu'il y a des améliorations à apporter sur le support actuellement utilisé ?
- Un échange a lieu pour s'inspirer des supports réalisés par ANIM6 beaucoup plus colorés et simple (par exemple celui des vacances de Noël)



- Est-il possible de faire un flyer « publicitaire » sans le formulaire d'inscription qui resterait soit téléchargeable soit de permettre une inscription/paiement en ligne (-→ **action de proposer un nouveau visuel pour les prochains stages d'hiver et → d'essayer de mettre en place un paiement des stages en ligne via le site de l'office**)

**Pas de date fixée en séance pour la prochaine réunion**